

Antitaurinos advierten que sus movilizaciones serán violentas

LAURA GÓMEZ FLORES
Y ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Al grito de “¡asesinos”, decenas de activistas exigieron cancelar las corridas de toros en la Ciudad de México, “porque la tortura no es arte”, y anunciaron que continuarán con manifestaciones “que ya no serán en buena onda”, y buscarán que ese espectáculo se tipifique como un delito, “porque es maltrato animal”.

En una marcha que empezó en la Plaza de la Constitución y culminó en las escalinatas del Congreso local, donde cinco jóvenes representaron lo que sufre un astado, consideraron que “el dinero sigue siendo la razón para no acabar con el espectáculo”.

Los antitaurinos Karla, Dafne y Jesús señalaron que cuentan con 31 mil 800 firmas y recabarán más en Bellas Artes el domingo, donde montarán un espectáculo musical y de *performance*, que entregarán al Congreso “para que vean que somos muchos quienes estamos en contra”.

Jacqueline Zúñiga, directora de Nous Redac, dijo que además de buscar que se tipifiquen las corridas como un delito, realizarán “muchas manifestaciones que ya no serán en buena onda; ante la violencia que sufren los animales no queda otra más que la violencia”.

Por su parte, el Congreso fue notificado del amparo promovido por la asociación Todas y Todos por Amor a los Toros contra la celebración de la fiesta taurina en el que reclama su omisión para realizar las adecuaciones necesarias en la legislación con el fin de prohibirla.

El Legislativo tiene hasta el 21 de febrero para enviar al juzgado quinto de distrito en materia administrativa del Poder Judicial de la Federación el informe de los actos que reclama la asociación, con las pruebas, documentos, constancias e información que lo sustente.

La asociación discute diversas disposiciones de la Ley para la Celebración de Espectáculos Públicos en las que se consiente como actividad el espectáculo taurino, su reglamentación y la integración de la comisión taurina, sus atribuciones y la asistencia técnica de las autoridades en su actividad.





▲ Los activistas protagonizaron una representación en la que simularon sangrar por el uso de banderillas. Foto Luis Castillo

